2022 - 3 ES02 - KA154 - YOU - 000095965

THE GATE TO EUROPE

























Después de:

- Una consulta inicial significativa y su análisis.
- Más de 350 jóvenes participantes.
- Dos actos de participación de jóvenes.
- Reflexiones.
- Debates locales.
- Actividades relacionadas con el propio aprendizaje.
- Encuentros de jóvenes con representantes políticos y de la sociedad civil.
- Un trabajo de jóvenes y de tres entidades:
 - Federación de Centros Juveniles Don Bosco de Castilla y León.
 - Consejo de la Juventud de Castilla y León.
 - Aspaym Castilla y León.





Hemos obtenido una serie de preocupaciones, inquietudes, conclusiones... que queremos compartir contigo.

Sí, contigo: ya seas joven, institución pública, consejo de la juventud, asociación juvenil, club deportivo, panda de colegas, persona random... En definitiva... ¡Contigo!

Una recopilación de la voz de la gente joven que ha participado de una manera u otra en este proyecto al cual, aún le queda la recta final. Un plan de actividades propuesto y creado gracias a todo lo detectado.









Y... ¿qué hemos sacado en claro? ¿Qué demandamos?

Que queremos una Europa más inclusiva

Gracias a poder convivir y reflexionar de manera conjunta, hemos podido conocer muchas realidades diversas. Hemos podido apreciar un día a día que, en muchas veces, no es fácil. Hemos detectado la necesidad de construir una Europa más inclusiva.

No tenemos una varita mágica para cambiar las cosas de manera inmediata. Pero podemos ir sensibilizándonos poco a poco, aportando nuestro granito de arena. Por ejemplo, a través del conocimiento y en un tema como es el ocio. Un derecho que todo el mundo tiene pero que, por distintas circunstancias, no todo el mundo puede disfrutar en las mismas condiciones.





Hemos podido conocer alternativas con el fin de sensibilizar, visibilizar y trasladar ese bagaje adquirido a otros lugares, **demandando** esa Europa más inclusiva en todos los niveles.









Que queremos tener un espacio más accesible e igualitario



La accesibilidad traducida en mejores comunicaciones adaptadas a las personas. Hemos visto como planear un desplazamiento en carretera o ferroviario es más difícil si lo haces en silla de ruedas: las plazas para personas en silla de ruedas en carretera son casi nulas, las compañías privadas tienen poca oferta; en el caso de los trenes, la situación es parecida: pocas frecuencias con este tipo de plazas... ¡Por no hablar de los precios!

También el lugar donde vives condiciona las oportunidades. Los transportes públicos en zonas rurales son complejos y limitan la movilidad.



Todo esto lo hemos vivido. Empatizamos, tenemos mayor sensibilidad a esta realidad y **demandamos** mejores conexiones y condiciones en los transportes públicos.









ENCUENTRO - MESA DE DIÁLOGO

THE GATE TO EUROPE

Que necesitamos más conocimiento, mayor implicación y más oportunidades

En términos generales, Europa nos sigue quedando algo lejos. Hay elecciones en las que se participa, hay una Comisión, programas, euro parlamentos... Pero seguimos, como más sectores de la sociedad, teniendo un claro hándicap de conocimientos.

Nos preocupa la igualdad de oportunidades, los derechos sociales, la violencia de género, la empleabilidad... pero, ¿cómo lo canalizamos? Lo hemos trasladado a representantes políticos y a responsables de la sociedad civil... y seguiremos haciéndolo, pero, ¿cómo llegamos a Europa si no tenemos mucho conocimiento sobre su funcionamiento? Con este proyecto hemos podido conocer algo más; se ha hecho, se hace y se hará pedagogía europea derribando prejuicios y ensalzando los valores europeos.



Como seguimos sin tener esa varita mágica para cambiar todo de manera inmediata, sí **demandamos** más oportunidades como estas que dan pie a participar, a trasladar inquietudes, a aportar ideas, a convivir, a aprender, a crecer, a ser partícipes en la vida social. Oportunidades como estas que facilitan que personas con más dificultades puedan acceder. Sabemos que no existe tal barita, pero que el camino se hace poco a poco.









Tenemos claro cosas y demandas. ¡Sí! Y también hemos trabajado en preguntas que trasladaremos a responsables políticos. Preguntas consensuadas y formuladas en nuestros encuentros, entre jóvenes participantes.

Aquí van algunas de ellas:

- Debido a la subida del alquiler, y que un sueldo no alcanza para alquilar/comparar una casa, ¿qué medidas va a implementar?
- ¿Qué harías para fomentar el empleo entre la juventud?
- ¿Por qué a los jóvenes con discapacidad no les permiten estar en actividades a partir de los 30/35 años?
- ¿Cómo darías un mayor acceso y fomento del ocio a la juventud sin recursos?
- ¿Qué harías para crear una red con una interconexión entre las entidades de CYL dedicadas a la juventud?
- ¿Qué harías para que hubiese más conexión entre la juventud entre los diferentes países de Europa?
- ¿Existen bonificaciones para viajar para los jóvenes?
- El Programa Erasmus + no es tan conocido como pensamos, ¿habría alguna forma de promocionarlo para que llame la atención a los jóvenes?

¡Seguimos trabajando! Puedes compartir estas conclusiones que nacen de la propia juventud.

También, puedes escribirnos a thegatetoeurope@federboscocyl.org

iNuestra voz cuenta!

El proyecto "Nuestra voz en casa: la puerta hacia Europa – Our voice at home: the gate to Europe" está cofinanciado por el programa Erasmus+ de la Unión Europea. El contenido de este documento es responsabilidad exclusiva de la Federación de Centros Juveniles Don Bosco de Castila y León y ni la Comisión Europea, ni la Agencia Nacional Española (ANE) son responsables del uso que pueda hacerse de la información aquí contenida.









